





Reconocimientos de gran nivel para Albert Llovera en el 2017

Albert Llovera, ha sido la persona elegida para recibir dos de los reconocimientos de más prestigio a nivel social. A principios de año, una vez finalizado el Dakar 2017, el piloto andorrano recibió de manos del Sr. Javier Moll (Presidente de Prensa Ibérica) el Premio Hombre del Motor. En la recta final de este 2017, Albert Llovera volvió a ser protagonista, en esta ocasión, al ser elegido como Hombre del año por la revista Men's&Health.

El pasado viernes (día 17) Albert Llovera vivió una noche inolvidable en los salones del Teatro Goya, así nos lo comentó: Para mí, fue una gran noche, con muchos grandes a mi alrededor y un público muy entregado que me apoyó en todo momento. No hay ninguna duda que estos reconocimientos se los debo a toda mi familia, a los esponsors que no dejan de apoyarme incluso en momentos difíciles y a todos los seguidores que siempre os tengo muy cerca.

Para el piloto andorrano, el 2017 empezó de manera inmejorable. Acabó el Dakar, por tercer año consecutivo y segundo al volante del Tatra del equipo Bonver Project Dakar, además en una excelente 24a posición.

En el proceso de recuperación del esfuerzo realizado por las pistas sudamericanas, Albert se tuvo que enfrentar a la difícil decisión de tener que pasar por el quirófano para subsanar la lesión que arrastraba desde hacía tiempo en el dedo pulgar de la mano izquierda.

Después de evaluar diferentes opciones, con el Doctor Xavier Mir, Albert tomó el riesgo de perderse el Dakar 2018 y hacerse una operación que, por otro lado, era inaplazable.

La operación se desarrolló sin problemas y los plazos de recuperación se están cumpliendo a rajatabla pero, Albert Llovera tendrá que pagar un peaje para recuperar su dedo pulgar de la mano izquierda. Se perderá el Dakar 2018, algo que, desde el primer momento, tenía asumido.

Así pues, el galardón de Men's&Health llega en un buen momento para dar una motivación extra: Que te reconozcan el esfuerzo que realizas siempre es bonito y no deja de ser la demostración que todo lo que estás haciendo no pasa desapercibido. Me encuentro fuerte, tanto físicamente como moralmente, y, sí que es cierto que nos perderemos quizá, la prueba más importante de la temporada pero estamos trabajando en proyectos que también son muy atractivos.

Es evidente pues que Albert Llovera se encuentra capacitado para seguir compitiendo y seguir recibiendo reconocimientos a un esfuerzo que de momento no tiene intención de remitir.

Servicio de prensa.





















